



## 学校再開～新しい生活様式での挑戦～

3月から続いていた“臨時休校”が終わり、いよいよ“学校再開”となりました。全世界に未曾有の禍をもたらしている「新型コロナウイルス」。多くの尊い命が奪われました。また、東京オリンピックの延長、各種大会（インターハイ・全中や甲子園、吹奏楽・マーチングや合唱コンクール）の中止など、負の意味での「史上初」という文字が各誌を賑わわせました。国内外の人の動きも途絶え、観光業や旅行業、飲食業、スポーツ、音楽・芸術・芸能文化・・・様々な方面で大きな打撃を受けました。こんな経験は、地球上にいる誰一人として経験したことのないことです。だから、世界は混乱したくさんの犠牲を出しました。しかし、我々は少ない知恵と勇気と努力で立ち向かい、少しずつではありますが、コロナ禍を乗り越えつつあります。

今日から、学校は再開されました。しかし、本当の意味で「コロナへの挑戦」は始まったばかりです。今後、我々甘楽中の一人一人が「新たな生活様式」を深く理解し、「自分を守り、相手を守り、そして、みんなを守る」ために日々実践を重ねていくことが求められます。これからの生活様式には、以前と比べれば窮屈で十分満足できない面もあるかもしれません。でも、それが「今我々にイチバン必要なこと」なのです。今は、つらく厳しく苦しい状況ではありますが、この状況を乗り越えた時、我々は、今までと違った新しい視点から物を見たり、考えたり、そして行動したりできる一歩進んだ人類に成長できると信じています。

今日から始まる「新たな学校生活」。『一人一人の幸せをめざして、日々学びを進めていきましょう。この甘楽中で。我々生徒と教師で、心（想い）ひとつにして・・・。』

**気合い！**

☆☆☆甘楽中での新しい生活様式☆☆☆

- ※マスクの着用が原則（顔をさわらないように。）
- ※休み時間ごとに手洗いをする。（特に給食の前は丁寧に。）
- ※ハンカチやタオルは必ず持参する。（貸し借りはしない。）
- ※ソーシャル（フィジカル）ディスタンス（できるだけ2m以上）を保つ。
- ※積極的に水分補給をする。（熱中症に気をつける。）
- ※体調不良をがまんしない。
- ※思いやりのある言動を意識する。（気配り・気遣い・思いやり）

～集金のお知らせ～

6/10(水) 1人：7000円

(学年費：4000円・修学旅行積立金：3000円)

※集金袋は、前日配付します。